
一般社団法人 徳島県作業療法士会 

令和 2年度 第 2 回理事会 

 

日 時：令和 2年 7月 15日 19：00～20:30 

場 所：ふれあい健康館 第 4会議室 

出席者：上田裕久、細川友和、井上俊子、吉野哲一、小森和樹、秋山健太、角野國雄、 

田中茂、大浦江美子、西山修平、舩越稔、奥野剛史、佐尾山諭、新名大介 

監 事：岡桃子、中野真二 

欠席者：  

議 長：細川友和 

書 記：鶴熊洋樹 

 

 

 

Ⅰ．報告事項 

 1．今後の研修等の運営について 

今後はＷｅｂ研修の実施に向けて「ZOOM」の登録を行い、利用をしていく。まずは学

術部で無料研修を開催する予定。実施状況を確認した上で有料研修等の実施を検討して

いく。また下半期の研修予定について次回までに各部で取りまとめを行い、理事会で開

催についての検討を行う。 

 

 2．日本作業療法士協会の手帳の移行について 

移行手続きについては稼働が始まっており、会員へ登録を勧めるよう今後も定期的に文

書送付する。また移行手続きについて繁雑さもあるため、下半期においては案内を含め

た研修会の実施も検討する。 

 

 3．介護報酬の意見交換会について 

日本作業療法士協会より次年度の介護報酬改定に伴う意見交換会の開催と参加について

の連絡があった。現時点では上田会長が出席予定だが、予定が合うようなら理事も参加

してもらう予定。 

 

4．県への寄付について 

徳島県作業療法士会として県にマスクと消毒液の寄付を行った。県より感謝状を頂いて

いる。 

 

 



Ⅱ．審議事項 

1． 現体制での外部委員等の振り分けについて 

前理事に県や市から委員等に委嘱されていたものを次回までに取りまとめを行い、現体

制での振り分けを行っていく。 

 

 2．保険について 

今後、徳島県作業療法士会として会費納入者に対して保険加入できる制度の構築を検討

している。各種保険会社へ見積もりを立てて貰い、次回理事会で検討していく。 

 

 3．ホームページついて 

個人ページでの会員住所の変更等が出来るようにホームページの業者と打ち合わせを行

っていく。また個人ページから各種マニュアルやパンフレットのダウンロード等ができ

るシステムも検討していく 

 

 4．阿南市からの連絡について 

ケーブルテレビ等で放送する体操などの動画撮影の依頼があった。大浦理事に担当とな

ってもらい、次回までにアイデアを提出してもらい理事会で検討を行う。 

 

 

以上を以って議題の審議等を終了し、議長が閉会を宣言し解散した。 

この議事録が正確であることを証する為、出席した代表理事及び監事は捺印する。 

 

令和 2年 8月 11日 

代表理事：上田 裕久   

監  事：岡  桃子   

中野 真ニ   


